

# Quiberon. Les acteurs de Port-Haliguen se sont retrouvés



Le rendez-vous a été l'occasion d'apprendre le report de l'obligation d'enregistrement et de déclaration pour les pêcheurs de loisir et la reconduction du petit salon nautique. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 16/01/2026 à 05h23

Les acteurs de Port-Haliguen se sont retrouvés dans les locaux de l'école de voile, mercredi, pour la cérémonie des vœux, en présence des responsables du sémaphore et de la brigade nautique de la gendarmerie. C'est agréable et tellement fluide de communiquer et d'échanger avec notre équipe du port, les associations et les personnes présentes, afin d'œuvrer dans le même sens pour notre commune , a

débuté Bruno Guillon Verne, directeur du port, saluant le travail formidable de son équipe.

On apprécie beaucoup l'accueil de la capitainerie et les personnes sur le terre-plein, pleinement constructives et attentives à la sécurité , a enchaîné Alain Zins, président de l'Association des plaisanciers de Port-Haliguen.

L'année 2025 a été bien remplie. Les bénévoles ont eu pas mal de boulot et ont été bien aidés par l'équipe du port. Nous sommes contents des échanges avec les clubs, comme l'Association sportive et nautique de Quiberon, qui auront encore un beau programme cette année , a ajouté Didier Riou, président du Yacht-club.

Quant à Patrick Le Roux, maire, il a souligné le plaisir à voir l'entente entre les différents acteurs du milieu nautique. La baie de Quiberon est un endroit magnifique dans lequel se dérouleront, cette année, un championnat du monde de voile et la fameuse Teignouse cup.